

Ressort: Technik

Umfrage: Mehrheit will Kennzeichnung des Stromverbrauchs von Computern

Berlin, 05.03.2013, 11:39 Uhr

GDN - Mehr als drei Viertel der Deutschen würden laut einer Umfrage Kennzeichnungen des Stromverbrauchs an Computern begrüßen. Das ist das Ergebnis einer vom Bund für Umwelt und Naturschutz Deutschland (BUND) in Auftrag gegebenen repräsentativen Umfrage des Meinungsforschungsinstitutes Forsa.

Mehr als zwei Drittel der Deutschen wünschen sich zudem, dass elektrische Geräte durch das leichtere Austauschen der Akkus länger nutzbar sind. 60 Prozent der Befragten sind außerdem der Ansicht, dass es für die Umwelt generell besser ist, ältere Computer länger zu nutzen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-9221/umfrage-mehrheit-will-kennzeichnung-des-stromverbrauchs-von-computern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619